

BOLETIN DE LA CNMV: ANÁLISIS DEL INFORME SOBRE EL GOBIERNO CORPORATIVO DE LAS ENTIDADES EMISORAS DE VALORES ADMITIDOS A COTIZACIÓN

22 de enero 2018

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha publicado su [Boletín trimestral de enero 2018](#), correspondiente al cuarto trimestre de 2017. En esta edición, se incluye el informe “Coyuntura de mercados”, en el que se analiza en detalle la evolución de los mercados financieros nacionales e internacionales durante los últimos meses y se incorpora una revisión del entorno de mercado de 2017.

El nuevo Boletín ofrece, además, información sobre asuntos de actualidad en el ámbito de la supervisión, así como un trabajo en el que se analiza el contenido del último Informe anual de gobierno corporativo de las entidades emisoras de valores admitidos a negociación en mercados secundarios oficiales, publicado por la CNMV a partir de los informes de gobierno corporativo (IAGC) de dichas sociedades durante el ejercicio 2016.

Dicho trabajo presenta las principales características de las estructuras de gobierno corporativo centrándose exclusivamente en las sociedades cotizadas. Se analiza, en primer lugar, la estructura de propiedad de las compañías, relacionándola con la participación de los accionistas en la junta general; sigue describiendo la estructura de los consejos de administración, su composición, funcionamiento y comisiones. A continuación se estudian las políticas de gestión de riesgos y los sistemas de control de riesgos descritos por las sociedades en sus IAGC. Finalmente se detalla la aplicación del principio de cumplir o explicar, así como el seguimiento de las recomendaciones del Código de Buen Gobierno.

Para más información:
Dirección de Comunicación CNMV
Telf: 91 5851530
comunicacion@cnmv.es

www.cnmv.es

